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体育市民連帯 ニュースレター 2021 年 第 25 号   2021.7.20 

 

スポーツは人権だ 体育市民連帯 CNet フォーラム 

主題：実業チーム選手標準契約書、何が問題なのか？ 

◇司会：ホン・ドクギ 慶尚国立大学校 教授 

◇発題：ジュ・ジェホン ESPOUSE EARTH 代表 （弁護士） 

◇討論：ジョン・ソンヨン 体育市民連帯 執行委員 

      カン・ギョンシク 法務法人 KNO 弁護士 

      ジョン・ミンギョ ドクタラン代表 

〇日時：7/30（金） 午後 4時～5時 30分 

〇方式：リアルタイムオンライン （Zoom, Youtube） 

関心のある方は誰でも参加可能です。 

 

 

01 ニューシス 2021.07.15 

ネイバースポーツ、「2020 東京オリンピック」生中継 

  

ネイバースポーツが「2020東京オリンピック」のオンラ

イン中継権を確保し、代表チームの紹介映像など特集ページ

もオープンしたと 15日、明らかにした。 

ネイバースポーツは来る 23日から来月 8日まで開かれる

「2020東京夏季オリンピック」競技の生中継と主要競技 VOD

コンテンツを提供する予定であり、携帯電話と PCの特集ペ

ージ（ホーム、ニュース、スケジュール、メダルセクショ

ン）で主な競技のニュース 33の種目別の注目カードとスペシャルテンプレートに合わせて運営するという

方針だ。 

また、国内の他プラットフォームでは見られない大韓民国国家代表チーム 232人全員を紹介した映像コン

テンツを用意して各選手たちを応援することができる空間も用意した。 

選手応援には特に新技術で開発された音声検索応援サービスも含まれる。たとえばネイバーアプリの音声

検索をクリックして「金ヨンギョンファイティング'または'大韓民国ファイティング」を叫べば、その選

手の応援ページに自動的に接続される。 

加えて生中継を視聴中にリアルタイムで応援できる競技別ライブトーク機能をサポートし、各競技の記録

データ（競技スケジュール、結果、メダル、順位）も一緒に提供する計画である。 

また、スポーツの進行経験が豊富な「オリンピックの女神」朴ソニョンアナウンサーが人気アイドルと芸

能人、レジェンド選手などをゲストにして進行するネイバーNOW Xスポーツオリンピック特集ライブショ

ー「朴ソニョンの 8エイト」プログラムも NOWと Vライブをを通じてサービスされる。 
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ネイバースポーツジュ・コンボムリーダーは、「今回の特集ページの中で協議の生中継と VODサービスのほ

か、ユーザー参加型のイベントである「毎日応援チャレンジ」と勝負予測クイズ番組「チームコリア予測

試験」も行われる」とし「応援に応じてスタンプとオリンピックポイントを贈呈し、ミッション成功時に

はネイバーページが支給されるなど、ユーザーの積極的な参加のために多彩で興味深い多くのサービスを

企画した」と述べた。 

出典：https://newsis.com/view/?id=NISX20210715_0001514110&cID=13001&pID=13000 

 

 

02 ニューシス 2021.07.13 

日本の市民団体、東京オリンピック取消訴訟..."市民の生命を脅かす " 

 

 東京オリンピック開幕を控え、日本の市民団体が大会中止のた

めの訴訟を提起した。 

13日東京新聞報道によると、日本の市民団体「オリンピックいら

ない人たちネットワーク」は 9日、東京地方裁判所（地方裁判

所）に東京オリンピック開催の中止仮処分申請を提起した。 

この団体所属会員である堀内哲さん（50）は、「市民の命を脅か

すことは絶対にやめるべき」とオリンピックを中止しなければならないと明らかにした。 

彼らは無観客で開催しても関係者と選手がいるので、外部との接点なしに大会を運営することができない

とし、緊急事態宣言中にオリンピックを開催することは愚かなことだと批判した。 

福島県立医科大学の災害支援講座助教である原田文植医師は「中止は当然だ」とし「司法がこれを受け入

れ決定を出して欲しい」と述べた。 

彼は「感染対策に有効なワクチン接種も在庫不足でストップした状況」とし「オリンピック開催中止しか

ない。緊急事態を宣言下で五輪を開くなど非科学的だ」と声を高めた。 

仮処分申請では、福島第 1原発事故の原子力緊急事態宣言は現在も発令中で、日本政府は東京オリンピッ

クを東日本大震災から回復する「復興五輪」に掲げながら福島県外への避難者がまだ多数いるとも指摘し

た。 

「福島原子力発電告訴団」の武藤類子団長は「（五輪開催は）原発の状況がコントロールされているという

安倍晋三前首相のうそから始まった」とし「今や復興五輪でもコロナ 19克服五輪でもない」と怒った。 

特に市民団体は、東京オリンピックの聖火リレーの出発地である福島県の「Jヴィレッジ」で除染作業が

終わっていなかったが、東京電力が芝生を植えるボランティアに子供たちを動員したと非難した。 

また、東京オリンピックの開会式が開かれる新国立競技場の建設のために、東京都が運営するアパートか

ら住民を退去させたことや、建設用地とされた明治公園で警察を動員して野宿者を強制的に追い出した事

例も提示し、「たった 2週間のオリンピック開催のための人権侵害は許されない」と指摘した。 

この団体は、今回の訴訟で精神的苦痛に対する慰謝料などを、日本スポーツ振興センター（JSC）や政府、

東京都に求めている。今回の訴訟の対象である東京都と東京オリンピック組織委員会はこれと関連し、ま

だ書面を受け取っていないとしている。 

出典：https://newsis.com/view/?id=NISX20210713_0001510662&cID=10101&pID=10100 

https://newsis.com/view/?id=NISX20210715_0001514110&cID=13001&pID=13000
https://newsis.com/view/?id=NISX20210713_0001510662&cID=10101&pID=10100
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03 韓国日報 2021.07.11 

海外取材陣 "過度な防疫規則" vs 日本世論は正反対なのに... 

 

 東京オリンピック海外取材陣の間に防疫ルールが厳し

すぎるという不満が急増している。多くがワクチン接種

を完了して入国しても外出時にいちいち報告して許可を

受けなければならし、公共交通機関の禁止、GPSを使用

したリアルタイム監視などで取材に困難があるというこ

とである。人権侵害のレベルでも問題を提起している。

しかし、日本政府は隔離免除による当然の措置と見てい

る。日本の世論も同じ雰囲気に加え、メディアは海外取材陣が防疫のルールを破っている状況に注目して

いる。両側の相反する認識が衝突しているのが実情である。 

国際スポーツ記者協会（AIPS）のジャンニメロ会長は今月初めにオンラインで行われた AIPS世界カンファ

レンスのスピーチで「私たちメディアは、日本の皆さんの敵ではない」と訴えた。彼は「プレイブックを

受けとったが、GPSを常にオンにしておかなければならず、バッテリーが放電してオフになったら理由を

説明しなければならない。彼らは私たちが誰に会うかさえ知りたがるが、適切ではない」と指摘した。ま

た、「コンビニに行くために席を離れる場合、15分以内に戻らなければならず、外に出るときは警備員に

行き先を言わなければならない」とし「このようなルールに従わなかった場合、取材認証が取り消される

ことがある」と驚いた。 「彼ら（組織委員会）は、（ルールを破って）外を歩き回った場合、日本人が私

たちを撮影してソーシャルメディアに上げることを勧めている」とし「人種差別を引き起こす可能性があ

る」と憤慨した。 

しかし、新型コロナウイルス感染症（コロナ 19）の再拡散で 12日から東京に緊急事態を発令した日本政

府や国民は海外入国者の 14日の分離免除をする代わりに一般人との接触を厳格に防ぐことは当然に思って

いる。海外取材陣の訴えが全く受け入れられないわけだ。 

11日朝日新聞系列雑誌である AREAは東京オリンピック海外取材陣の防疫ルール違反事例を緊迫して伝え

た。メインプレスセンター（MPC）がある東京ビッグサイトと近隣でマスクを使わないまま会話する事例が

目撃されている情報提供の内容を報告した。清掃業務でビッグサイトに毎日出入りする情報提供者は、「昼

休みには駅とビッグサイト間のベンチで外国人がテイクアウトのマクドナルドハンバーガーを食べて談笑

しており、出勤や仕事帰りに見ると明らかに首に大会参加許可証をかけている外国人が電車やバスに乗り

込む」と、公共交通機関利用禁止の指示に反していると説明した。 

AREAは記者が直接ビッグサイト駅で取材した結果、マスクを使わない外国人が駅に歩いていく姿やハンバ

ーガーを注文して席に座って食べている場合や、電車やバスに乗っている場合も目立ったと報じた。ま

た、彼らに滞在日数を尋ねるために声をかけたが、皆応じてくれなかったと伝えた。 

関連記事へのコメントやソーシャルメディアの共有文には、日本政府の管理責任の指摘や「傲慢な」海外

取材陣に対する批判はあるが防疫のルールを緩和しなければならないという意見は見られなかった。これ

に対してある日本のネット書き込みは「ややもすると、外国人記者団と日本人自警団の間に問題が起こる

かもしれない」と憂慮した。 

出典：https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2021071111220002391?did=NA 

https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2021071111220002391?did=NA
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04 ソウル新聞 2021.07.16 

困り果てる日本... 

メダルパフォーマンス・主要首脳・スポーツスター「3 無オリンピック」 

  

来る 23日に開幕する東京オリンピックでは、メダリス

トがメダルをかけるパフォーマンスを見ることができなく

なる。感染した選手は出場できず「棄権」処理される。し

かし、濃厚接触者が試合出場できるかどうかは曖昧で混乱

が懸念される。コロナ 19感染の懸念で有名なスポーツス

ターはもちろん、各国の主要な首脳が東京オリンピックに

不参加となり、国際大会の様子を見せてこれまでのオリンピック反対の声を静めようとした日本政府の計

画もずれた。 

15日、共同通信によると前日、トーマス・バッハ国際オリンピック委員会（IOC）委員長は東京でリモー

ト記者会見を開き、「メダルを首にかけてあげられない」とし「トレイに入れて選手に渡したら選手が直接

メダルを持って行く」と述べた。続いて「握手や抱擁もないだろう」と付け加えた。コロナ 19感染の懸念

で人間の接触を最小限に抑えるという方針で、メダルを取った選手はマスクをしたまま授賞式に参加し、

自らメダルを首にかけるようになった。先立って昨年、米国プロバスケットボール（NBA）の授賞式で優勝

した LAレイカーズ選手団もトロフィーを直接持ち帰ったことがある。 

またこの日、大会組織委員会が公開した「プレイブック」によると、オリンピック出場選手とコーチは毎

日コロナ 19唾液検査を受けるが、陽性が出れば出場できない。しかし濃厚接触者の処理問題はあいまいで

あると日本経済新聞が報じた。プレイブックは濃厚接触者の試合出場について「ケース・バイ・ケースで

措置が決定される」とされているという。 

開幕式も観客なして開催される中、大会関係者の参加人員も最小限にするなど、寂しい雰囲気の中で行わ

れる見通しだ。共同通信によると日本政府と東京オリンピック組織委員会などは 23日、開幕式で大会関係

者の参加規模を 1000人以下に減らす案を検討している。 IOC関係者とスポンサーなど約 1万人の出席を

目標にしたが、これもコロナ 19拡散懸念で参加規模を最小限に抑えるという方針だ。国家元首がするよう

に規定されているオリンピック開会宣言も徳仁天皇が雅子妃を帯同せずに一人でする予定だ。 

コロナ 19は東京オリンピックに訪れる客も減ることになった。開幕式に出席するという意思を明らかにし

た海外の首脳は次期大会の 2024年のパリオリンピックを開くフランスのエマニュエル・マクロン大統領が

唯一だ。日本政府が力を入れた米国ジョー・バイデン大統領の代わりにジル・バイデンが参加する。韓国

からはムン・ジェイン大統領が出席するか検討中である。日本自民党のナンバー2である二階俊博幹事長

がムン・ジェイン大統領の東京オリンピック開会式出席を要請した。しかし、韓日首脳会談を開催するか

どうかをめぐり、韓国と日本政府が力比べをしており、ムン大統領の訪日は不透明な状況だ。 

海外有名スポーツスターの不参加も続いている。男子テニスではロジャーフェデラーとラファエルナダル

が不参加だ。世界ランキング 1位ノバク・ジョコビッチは参加する可能性が半々とした。また女子テニス

ではセリーナ・ウィリアムズ、シモナ・ハレプなどが不参加で「味気のない」試合が開かれるという指摘

も出ている。 

出典：https://www.seoul.co.kr/news/newsView.php?id=20210716011016&wlog_tag3=naver 

https://www.seoul.co.kr/news/newsView.php?id=20210716011016&wlog_tag3=naver
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05 クッキーニュース 2021.07.18 

レジェンドが八百長、防疫規則違反...国民スポーツの素顔 

 

 プロ通算 135勝に輝く球団のレジェンドは八百長に関与してお

り、太極マークをつけて国を代表してプレーする資格を得た選手は

防疫上の規則を破ってリーグを焦土化させた。国民スポーツと呼ば

れ、質的水準に比べて過剰な人気を得てきたプロ野球の素顔だ。 

三星ライオンズで 16年間先発投手として活躍した尹ソンファン

は、昨年 9月に知り合いの B氏から「週末試合で相手チームに 1回四球を許し、4回の前に一定のスコア

以上を失点するという内容で勝負を操作してほしい」という依頼と 5億ウォンを受け取った疑いを受けて

いる。尹ソンファンはこの八百長の対価として受け取った 5億ウォンを不法賭博に使用したことでも知ら

れている。 

球団を代表する「レジェンド」の衝撃的な末路にファンは深い失望感を表わしている。 

「2020東京オリンピック」の野球代表チームに選ばれた朴ミンオ（NCダイノース）とハン・ヒョンヒ（キ

ウムヒーローズ）は、防疫上の規則を破って部外者との出会いを持ったことが発覚して太極マークを自ら

外した。 

朴ミンオは去る 5日、チームの先輩である朴ソクミン、李ミョンギなどと一緒に遠征宿舎のホテルで部外

者の女性二人と私的な飲み会の集まりを持った。この過程でワクチンを接種した朴ミンオを除いた仲間た

ちが大挙コロナ 19に感染した。この余波により NCとの試合をした斗山ベアーズの選手団も陽性者が出て

KBOリーグが中断される初の事態が起こった。 

調査の過程で、朴ミンオなど NC選手が防疫当局の調査の中で動線を虚偽に報告して隠した事実が知られ、

ついに NC選手たちとの飲み会を持っていた部外者がハン・ヒョンヒなどキウム選手 2人とも接触したとい

う事実が明らかになり、リーグが大騒ぎになった。ハン・ヒョンヒは彼女らに会うために 5日未明、水原

の宿泊施設を無断離脱して江南まで移動したことが知られ、衝撃をもたらした。 

プロ野球は「国民スポーツ」という称号にふさわしくないほどに長い間、選手たちの不正問題が絶えなか

った。暴行関与から飲酒運転、性的暴行‧セクハラ、八百長、学校暴力、薬物など、分野を問わず不法を犯

した。不正防止のための球団、リーグの教育も無駄だった。 

これまでの事件がリーグ内の問題にとどまったとすると、今回の飲み会の騒ぎはレベルがが違う。コロナ

19で医療スタッフと全国民の忍耐が限界にきている状況で、防疫上の規則を破って私的な出会いを持ち、

社会全般の怒りを呼び起こした。リーグ内としても財政悪化などの過酷な環境の中で一定の進行のために

努力した数多くの関係者の努力を無駄にしたという点で大きな失策を犯した。 

李スンチョル解説委員は自身の YouTubeチャンネルを通じて「コロナ 19事態がどのように危険か、陽性者

が出た時リーグがどのようになるかを全く認知していない」とし「”エイこの程度だ”、”軽く乗り越える

だろう”、”何でもない”などというの考えが選手たちの頭の中に内在していて発生した状況である」と指

摘した。続いて「防疫上の規則をよく守ったがたまたまウイルスが侵入してコロナ 19にかかったとは全く

次元が違う」とし「高くなったプロ野球の社会的地位に比べて選手たちのプロ意識と倫理意識が追いつか

ずにいる」と声を高めた。 
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彼は「100勝以上を収めた投手が勝負操作をしたり違法なギャンブルをしたりしており、道徳不感症で選

手としての倫理意識が全くない」と批判し、「野球ファンが距離間隔を維持してマスクを使いながら応援し

ていることを考えると、選手たちがそれではいけない。このようにするとファンが去ることは瞬時であ

り、そのファンを集めるのは本当に難しい。 KBOリーグに属している野球界関係者が大悟覚醒して備えな

ければプロ野球が滅びるのは瞬間である」と憂慮した。 

実際にプロ野球は 2017年歴代最多の 840万人の観客を記録した後、着実に大衆の関心から遠ざかってい

る。 2018年 807万人に達した観衆は 2019年には 728万人で、入場観客数が大幅に減少した。韓国ギャラ

ップが今年 6月、全国 18歳以上の 1001人にアンケート調査した結果、国内のプロ野球に「関心がある」

と答えた割合は 34％に過ぎなかった。 「あまり関心がない」は 26％、「全く関心がない」という 38％で

あった。 

プロ野球ファン A（31）氏は、「満腹の思いしかない」とし「ファンの応援で一般人には夢のまた夢の生活

を享受しながらお返しどころか各種の犯罪ばかり仕出かしている」と指摘した。彼は「気づいたら私はこ

の選手たちをなぜ応援しているのか自己恥辱を感じたよ。一時は私の人生のすべてが野球だったが今は違

う。選手たちが毎年社会面に出てくるが驚きもしない」と厳しく忠告した。 

一方、KBOは賞罰委員会を開き、その選手たちに重い懲戒を下した。また、KBOは不適切な私的集まりが追

加で他にあったか全球団に全数調査を指示し、摘発されれば強力に懲戒する計画である。 

出典：http://www.kukinews.com/newsView/kuk202107170054 

 

 

06 スターニュース 2021.07.14 

"陽性者が一体何の罪か" コロナ 19 に無防備恐怖、現場の声は？ 

 

「率直に言って防疫上の規則を破ったのでなければ、陽性者はどのような

罪になるのでしょうか。むしろ現場は新型コロナウイルス感染症（コロナ

19）に無防備にさらされています。後半期に絶対感染者が発生しないという

法がありません。」ある球団現場関係者の話だ。 

KBOリーグがコロナ 19問題で停止した。コロナ 19再拡散で首都圏は 12日からソーシャルディスタンス最

高段階である第 4段階が実施された。ジョン・ウンギョン（56）疾病管理庁長はこの日、「コロナ 19の４

次流行段階に入っており、首都圏を中心に感染者数が急上昇中だ」と述べた。いまや午後 6時以降は 3人

以上の集まりの禁止措置により 2人まで会うことができる。スポーツ競技は無観客で行われる。非首都圏

地域も新たなソーシャルディスタンスの段階および個々の防疫措置を 14日に発表する予定である。 

防疫当局の措置に合わせて韓国野球委員会（KBO）も動いた。 KBOは 12日、「全社会的なコロナ 19の急速

な拡大と選手団内の陽性者と多数の濃厚接触者発生で 13日から 18日までの全試合を順延する」と述べ

た。また、「今後 1軍エントリー基準選手（コーチングスタッフを除く）50％以上陽性者および自家隔離時

に 2週間、その試合を順延する」という内容をコロナ 19対応マニュアルに追加した。続いて「該当する試

合は今後編成され今後、特別な事由がない限りシーズン 720試合を正常開催する予定だ」と付け加えた。 

後半のスケジュールは東京オリンピック休息期を終えた後、8月 10日から再開される。ただしコロナ 19

事態が終息しない限り、陽性者が再び発生しないということはない。 A球団の関係者は「斗山と NCから

http://www.kukinews.com/newsView/kuk202107170054
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陽性者が出てきたが、他の球団も陽性者はいつでも出てくる状況である。いくら防疫上の規則をよく保っ

ても野球はチームスポーツだ。ダッグアウトで、ロッカールームで 30人以上の人員が行ったり来たりす

る。シャワー室ではマスクをとるしかない。事実上ただ一人だけ陽性判定を受けても誰もが恐怖に震える

しかない状況だ」と述べた。 

もし KBOリーグのメンバーが防疫規則を破って陽性判定を受けた場合、それ相応の処罰を受けるになる。

ムン・ジェイン大統領も「防疫上の規則に違反した場合（即時営業を停止する）ワンストライクアウトを

強く適用して実行しなければならない」と強調していなかったか。今回、3人の陽性者が発生した NC球団

は「防疫当局の疫学調査で防疫上の規則違反が確認された場合、リーグのコロナ対応マニュアルに沿って

球団懲戒等の後続措置をする」と約束した。当然、すべての野球ファンが NCの決定をじっくり見守るだろ

う。 

問題は、防疫上の規則をよく守ったにもかかわらずコロナ 19陽性判定を受けた選手たちだ。事実、昨年コ

ロナ 19事態初期に陽性者の患者ではなく、まるで罪人に接するよう視線の中でウイルスと戦った。時には

人権侵害もあった。誰かを特定できる貴重な個人情報と動線が後ろ指を指され露出された。 B球団関係者

は、「コロナ 19を最も恐れているのは、まだワクチンを受けていない選手だ。すべての KBOリーグのメン

バーがワクチンを受け、シーズンを開始するのが良かったのではないかという気もする。選手たちはバス

で遠征の移動をする際にも休憩所を利用する。またシーズン中の半分は遠征宿舎生活をするのに、いくら

気をつけても運が悪ければかかることもあるのではないか。現場はコロナ 19に無防備にさらされていると

見なければならない」と憂慮混じりの声を出した。 

昨年 KBOリーグは全世界の関心の中で遅れた出発を知らせ大きな拍手を受けた。 KBOと 10球団コーチン

グスタッフと選手たちと関係者など、すべてのメンバーが防疫に全力を注いだ。その結果、一回のリーグ

中断もなく韓国シリーズまで無事に終えることができた。しかし、今年は最終的にオリンピック休息期を

目前にしてリーグ中断事態を迎えた。今 KBOリーグのメンバーは全員がワクチン接種を受けていない以

上、現場は相変わらずコロナ 19感染の恐怖に震えるしかない状況だ。試合を行なうより最も重要なのは、

審判とコーチングスタッフ、選手たちとチアリーダー、バットガール、バットボーイなどグラウンド主人

公たちの健康と安全である。 

出典：https://star.mt.co.kr/stview.php?no=2021071321535085930 

 

 

07 聯合ニュース 2021.07.15 

英国スポーツ心理学の権威者 "GX 音楽速度制限とんでもない" 

 

新型コロナウイルス感染症（コロナ 19）の距離置き 4段階の措置に含ま

れている「グループ運動（GX）音楽速度制限」について著名なスポーツ心

理学者が「とんでもない」と評価した。ニューヨークタイムズ（NYT）は 14

日（現地時間）、英国ブルネル大学のコースターズキャラジャジース教授が

GX音楽速度制限をこのように批判したと報道した。 

キャラジャジース教授は 30年間、音楽が運動に及ぼす影響を研究したスポーツ心理学者である。 

彼は一度当局が規制限度を 120bpm（毎分拍子数）に設定したのは驚かないと述べた。 

https://star.mt.co.kr/stview.php?no=2021071321535085930
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キャラジャジース教授によると 120bpmは健康な心臓が 1分間心拍数の 2倍であり、通常成人の平均 1分歩

数に近い。 

また、DJがダンスを踊れない観客を舞台に呼び込むために良く使う音楽も普通 120bpm台から開始する。 

人々が自分の足などの動きを音楽の拍子に合わせて同調する傾向があるということだ。 

しかし、キャラジャジース教授は運動強度に影響を与えることは拍子だけではないと指摘した。速い拍子

より歌詞などが大きな影響を与えるというものである。 

また、歩幅を速い拍子に合わせる場合、運動強度が上がるのも事実だが、例外も少なくないというのがキ

ャラジャジース教授の主張だ。 

遅いテンポの音楽を選択する代わりに、一拍に二歩を踏み出す方法で運動強度を高める運動選手たちもい

るということだ。 

キャラジャジース教授は「120bpmよりもはるかに遅いながらも極限の運動強度を引き出すことができる音

楽はあまりにも多い」と話した。 

出典：https://www.yna.co.kr/view/AKR20210715007400072?input=1195m 

 

 

08 週間スポーツ関連ニュース 

 

陽性者発生する東京オリンピックより人々が心配している来年の冬季オリンピック 

https://www.insight.co.kr/news/349069 

 

ソウル教育庁、学校運動部保護者対象のオンライン進路指導研修 

https://www.news1.kr/articles/?4374838 

 

故孫基禎先生の息子「父はスポーツを通じた平和を望んでいた」 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20210715110400007?input=1195m 

 

韓国プロスポーツ協会 4代会長に金ヒオク KBL総裁 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20210716087000007?input=1195m 

 

[ズームイン]スポーツ産業に歩幅広げるブロックチェーン、投機汚辱洗えるか 

https://biz.chosun.com/international/international_economy/2021/07/13/QWZNSJVBF5CWTOFNA6DJLLWL7

U/ 

 

韓国大学スポーツ協議会（KUSF）、体育特技者大学入試ポータルサービスオープン 

http://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202107161402003&sec_id=530101&pt=nv 

 

プロ野球中断空白期、不法スポーツ賭博猛威の恐れ「警告の声」 

http://news.tf.co.kr/read/toto/1874689.htm 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20210715007400072?input=1195m
https://www.insight.co.kr/news/349069
https://www.news1.kr/articles/?4374838
https://www.yna.co.kr/view/AKR20210715110400007?input=1195m
https://www.yna.co.kr/view/AKR20210716087000007?input=1195m
https://biz.chosun.com/international/international_economy/2021/07/13/QWZNSJVBF5CWTOFNA6DJLLWL7U/
https://biz.chosun.com/international/international_economy/2021/07/13/QWZNSJVBF5CWTOFNA6DJLLWL7U/
http://sports.khan.co.kr/sports/sk_index.html?art_id=202107161402003&sec_id=530101&pt=nv
http://news.tf.co.kr/read/toto/1874689.htm
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京畿道、全国広域で初「スポーツ倫理センター」設立する...選手の人権保護部隊 

https://www.asiatime.co.kr/article/20210718500043 

 

 

 

 

 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

http://www.sportscm.org/index.php?module=Inquiry&action=SiteInquiry&sMode=INSERT_FORM&iI

nquiryNo=2 

 

INFOMATION 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

https://www.asiatime.co.kr/article/20210718500043
http://www.sportscm.org/index.php?module=Inquiry&action=SiteInquiry&sMode=INSERT_FORM&iInquiryNo=2
http://www.sportscm.org/index.php?module=Inquiry&action=SiteInquiry&sMode=INSERT_FORM&iInquiryNo=2
http://www.sportscm.org/

